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学校運営協議会 会議実施報告書 

 このことについて、「岐阜県立学校における学校運営協議会の設置等に関する規則」第８条第１

項に基づき、次のとおり学校運営協議会を開催しましたので、その概要について報告します。 

 

 

１ 会 議 名  岐阜本巣特別支援学校 学校運営協議会 （第１回） 

         

２ 開催日時  令和７年６月１６日（月） １３：３０～１５：３０ 

 

３ 開催場所  岐阜本巣特別支援学校 北館３階 多目的室 

        開催にあたり、授業参観を実施した。 

         

４ 参 加 者  会  長  本巣市青少年推進委員 

                副 会 長    本巣市主任児童委員 

委  員   西秋沢自治会長 

              岐阜障がい者就業・支援センター雇用拡大支援員 

                            瑞穂市社会福祉協議会福祉総合相談センター主任相談支援専門員 

              本巣市障害者基幹相談支援センター「えがお」主任相談支援員  

              愛知淑徳大学講師  

岐阜聖徳学園大学教授 

希望が丘こども医療福祉センター相談支援専門員 

本校ＰＴＡ副会長 

                                                                        

              学 校 側    校長、事務部長、高等部教頭、小中学部教頭 

                         小学部主事（欠席）、中学部主事、高等部主事、教務主任 

        

 

５ 会議の概要（協議事項） 

 （１）学校運営協議会の主旨について     

 （２）令和７年度 学校運営の基本方針について 

 （３）令和７年度 各学部経営の重点について 

    意見１：「卒業までにつけたい力」ではなくもう少し小学部段階や中学部段階ではという

ようにした方がよい。 

（４）昨年度の意見を受けた取組みについて 

   意見２：初めての委員や学校の組織がわからない委員もいるのでわかりやすい資料の作成

を望む。 

       →わかりやすい資料作りに努める。 

   以上の協議については提案の通り承認を得た。 

 

 （５）学校と地域、関係諸機関との連携について 

    〇令和６年度進路概況、令和７年児童生徒について、事業所を知る会について 

    〇作業製品価格検討について 

     ・提案のとおり製品の価格の設定、について承認を得た。 
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意見１ ：学校のことを地域の方々にも知ってもらうことができてありがたい。 

意見２ ：以前から知っている児童生徒の成長を見ることができてうれしい。 

意見３ ：以前は部活動が盛んに行われていたが、時代の流れなのか、放課後等デイサービ

スを利用する児童生徒が増え部活動等の学校での活動が縮小していように思う。 

学校に対しての保護者のニーズも変化してきているように感じる。 

意見４ ：就労、進路について、実習先の情報など協力したい。岐阜市の出前講座、まなバ

ンクなどを活用してはどうか。 

意見５ ：事業所を知る会は、まだ、参加可能か？（相談に来たクライアントに岐阜本巣特

支の「事業所を知る会」を紹介しているので） 

→募集は終了している。また、来年度も開催予定であるが規模は縮小する。 

意見６ ：小中学校は、タブレット端末を盛んに使用しているが、当校はどうか？また、児

 童生徒の携帯電話の使用についてはどのような状況か？ 

     →タブレット端末は実態や場面に応じて授業で活用している。より効果的な活用

方法を考えている。 

      携帯電話については高等部生徒が使用している。ＳＮＳのトラブルもあるので

使い方の指導も行っている。 

意見７ ：掲示などもきれいでよかった。よい機会なので授業に一緒に参加することができ

たら楽しいなと思った。 

     →今後、検討する。 

意見８ ：地域とつながりを今後も大切にしていきたい。学校という組織が初めてなので説

明された言葉がわからなかった。 

意見９ ：言葉の説明だけではわからない箇所があった。 

→（意見８，９）わかりやすい資料作りに努める。 

意見１０：昨年度の運営協議会の意見が反映されていてよかった。 

意見１１： 職員の異動があるが、岐阜本巣特別支援学校（３障がい併置）の校風が出来上が

っているように感じた。 

 

 ６ 会議のまとめ 

・第１回学校運営協議会では、出席した９名の全委員より、今年度の本校の学校経営計画を踏ま

えた学校運営基本方針や重点的な取組みについて承認が得られた。 

・作業製品の価格やメニュー変更について承認が得られた。 

・授業見学を通して本校の児童生徒の様子や教育内容について理解を得られた。今回得た意見や

アイデア、助言等を職員会議などで職員に周知するなどして、今後の学校運営に生かしていき

たい。 


